
RH Zielke fragt nach dem Sachstand der Vorlage "Koordinator für Integration". 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Vorlage so gut wie vorlagereif und als 
TOP für die nächste Ausschusssitzung am 28.11. ds. Js. vorgesehen sei. 
 
Bgschm. Ahrens fragt nach, ob Behinderte die im 2. Stock gelegene Therapiehilfe erreichen 
könnten und ob die Zulassungen durch die Krankenkassen und die Rentenversicherungsträ-
ger erteilt worden seien. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Frage der Zulassung geklärt sei, 
zzt. aber noch Rücksprache mit den Trägern gehalten werde. In der nächsten Ausschusssit-
zung werde die Frage weitergehend beantwortet werden. 
 
Bgschm. Voigt fragt, wann die Vorlage "Mehrgenerationenhaus Tungendorf" vorgelegt wer-
den wird. 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt diesen TOP für die nächste Ausschusssitzung am 
28.11. ds. Js. in Aussicht. 
 
Die nächste Sitzung am 28.11. ds. Js., 18.00 Uhr, wird im Mehrgenerationenhaus in Tun-
gendorf stattfinden. 
 
 


